



# たまはらっこ



～ 明るく たくましく 誠実に ～ 令和7年7月18日発行

## がんばった1学期！ さあ、夏休みだ！

いよいよ明日から夏休みが始まります。毎年やってくる夏休みですが、今の学年での夏休みは一生に一度きりです。だからこそ、子どもたちが自分の良さや可能性に気づくことができるような、この時期にしかできない体験をさせてあげてください。

2学期の始業式には、いろんな体験を通して一回り大きくなった子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

学校教育目標 「自学・共生」のもと、子どもたちのスローガン

## 「50周年だ！ 夢だ！ チャレンジだ！」に向かって…

これから玉原小をどんな学校にしていきたいか・・・そのために自分は何をしていくか・・・と全校で話し合い、自分たちの学校をチャレンジでいっぱいにしよう！

そして、自分たちの学校を自分たちで作っていこう！

と、はじまった今年度。しめくくりの7月も、チャレンジを続けました。



### 【みんなのチャレンジ紹介】

- ・教室をあたためた心でそうじします。
- ・先生や友達にたくさん明るいあいさつをする。
- ・1日3回以上やさしいことを言う。
- ・計算カード30びょうをめざす。
- ・友だちとなかよくする。
- ・元気に学校に行く。
- ・時間を守ることをがんばりたい。
- ・学校の勉強をがんばる。
- ・学校の生活をきちんとする。
- ・登校班のスピードについて考えたい。…

それぞれの子どもたちが、日々の勉強や生活、友達との付き合い方、与えられた役目などを自分なりに見つけ、チャレンジすることを自分で決めました。これらの取り組みは、決めることも大切ですが、その後の頑張りや課題を振り返り、次に生かしていくことが大切です。

1学期の終業式をよい機会として、ぜひ親子で1学期をしっかりと振り返り、2学期のグッドスタートやグッドチャレンジへつなげてください。



## ★自分たちで 学校を楽しく！安全に！きれいに！★

○たまっている落ち葉をみんなで集めて校庭をきれいにしよう！  
○廊下をピカピカにみがこう！  
○酷暑を避けて、校舎内で安全に楽しく遊ぼう！  
子どもたちの提案からすてきな取り組みが少しずつ広がっています。2学期はどんなプロジェクトが開されるか、今から楽しみです！



# 様々な関わりの中で育つ

家庭科、生活、総合、登下校、朝読書、遊び…様々な学習活動に地域や保護者の方々が参加し、子どもたちを支えてくださいました。経験を生かしたアドバイスや温かい関わりのおかげで、子どもたちはのびのびと安全に活動することができました。

## 地域や保護者の方々に支えられて…



## 異学年の交流を通して…

玉原小では、掃除や遊び、読書など様々な場面で縦割り活動を実施し、上学年、下学年それぞれの立場で目標をもって活動しています。それ以外にも、2学年合同授業で力を高め合ったりと、異学年活動のよさを生かして学びを進めています。



## 異文化との関わりで…



UNDP (国連開発計画)の方からアフリカについて学び理解を深めました。また、未来への夢を描き、アフリカとのつながりを考えました。

## 他校との交流で…



中学校区連携の取組で、6年生が玉小と交流会を実施し、話し合いやレクを通して、互いのよさを知りました。

## 日本の伝統芸能に触れて…



めったに経験することのできない落語や江戸太神楽に触れることで、日本の伝統芸能の楽しさや面白さ、素晴らしさを実感しました。

## ～1 学期、地域や保護者の皆様のご協力ありがとうございました～

日々、うまくいくことばかりではなく、様々な問題も起こりますが、そんな時こそ成長のチャンス。普段の授業や生活の中で、子どもたちの言動に向き合い、考えさせ、将来に生きる力を見据え、前に向かって価値づけをしながら… これからも、子どもたちが安心して力を発揮できる学校づくりと主体的に学ぶ子どもの育成をめざしていきます。

1 学期間、地域の方や保護者の皆様のご協力のもと学習活動を進めることができました。ありがとうございました。



夏休み、子どもたちには、この玉原地区で育っていること、玉原小の子どもでもあることに自信と誇りをもって、安全に健やかに過ごしてもらいたいと思います。

★1 学期の学習や生活の様子を記録した通知表「あゆみ」を渡しています。「あゆみ」を見ながら、1 学期をしっかりと振り返り、2 学期からの意欲につながるような声掛けをしていただきますよう、よろしくお願いいたします。

★夏休み、どんな生活をするか、どのように学習やお楽しみを実行するか…ぜひ、しっかりと親子で話し合ってみてください。今この時間をどのような気持ちで何をして過ごすか…その積み重ねが将来につながっていきます。自分と向き合い、明るい気持ちで生活や学びを創り出せる、そんな夏休みになるといいですね！